

Человечеству о Разуме и чистой энергии. To Humanity about Reason and pure energy.

15 декабря 2024 года, 01.00-04.30 МСК, СПб ПБ № 1 «Кащенко-4»

Я, Григорьев Евгений Александрович, русский гений современности, родился в Союзе Советских Социалистических Республик в городе Брянск 17 февраля 1953 года в 23.30-24.00. Два высших образования и гениальность дал мне советский народ (ЛЭТИ, ЛГУ-физфак). Под давлением объективных обстоятельств (людское невежество) в 2006 году попал в психушку СПб ПБ № 1 «Кащенко», где и нахожусь уже 19-й год среди невежественных, особо опасных половых извращенцев, людоедов, религиозных фанатиков и уголовников, ненавидящих Разум и ежесекундно готовых на убийство, как и невежественный и исполнительный психоперсонал всех уровней, готовый исполнить волю невежественных правителей и убить меня за мою гениальность, которая делает ненужными российские традиционные ископаемые энергоносители, основу сырьевой экономики России и лишает её рычагов экономического и политического влияния.

В 1999-2000 годах мне посчастливилось сделать два великих научных открытия, которые открывают новую физику, новую мировую энергетику, новый Вселенский вид связи, дарят Человечеству Солнечную систему с её ресурсами, открывают дорогу к звёздам и Вселенскому РАЗУМУ в существовании которого я всё больше и больше убеждаюсь.

Я исчерпал все свои возможности по контактам с лицами, принимающими решения на мировом уровне, как в политике, так и в бизнесе и гражданской и военной науке. Русским я не нужен, Китай замкнулся на своих проблемах и закрыл Интернет и страну, США ищут только экономическую, денежную выгоду. В такой ситуации открывать своё ноу-хау по продлению человеческой жизни до 600-800, а, может быть, и до 5000 лет, я не намерен – лучше умереть.

Хотелось бы, чтобы Человечество поняло, что выгоду нельзя измерить деньгами, что высшая выгода — это Жизнь Разума. Для этого нужно сохранить Землю для будущих поколений, что без моих технологий невозможно, а огромные проблемы уже есть. Освоение колоссальнейших ресурсов Солнечной системы сделает бессмысленными деньги, капитал (один астероид Церера стоит по оценкам специалистов квадриллионы долларов).

Поэтому я предлагаю Человечеству установить в качестве мирового идеологического и правового принципа следующий девиз:

НА БЛАГО РАЗУМА И ДЛЯ ЕГО РАЗВИТИЯ ВО ИМЯ ЗНАНИЯ.

To Humanity about Reason and pure energy.

December 15, 2024, 01.00-04.30 Moscow time, St. Petersburg PB No. 1
“Kashchenko-4”

I, Grigor'ev Eugene Aleksandrovich, a modern Russian genius, was born in the Union of Soviet Socialist Republics in the city of Bryansk on February 17, 1953 at 23.30-24.00. The Soviet people gave me two higher educations and genius (LETI, LSU-Physics Department). Under pressure of objective circumstances (human ignorance) in 2006 I ended up in the mental hospital of St. Petersburg Psychiatric Hospital No. 1 "Kashchenko", where I have been for 19 years among ignorant, especially dangerous sexual perverts, cannibals, religious fanatics and criminals who hate Reason and are ready to kill at any moment, as well as ignorant and executive psychiatric personnel of all levels, ready to fulfill the will of ignorant rulers and kill me for my genius, which makes Russia's traditional fossil fuel energy sources, the basis of Russia's raw materials economy, unnecessary and deprives it of levers of economic and political influence.

In 1999-2000, I was fortunate to make two great scientific discoveries that open up new physics, new world energy, a new Universal type of communication, give Humanity the Solar system with its resources, open the way to the stars and the Universal MIND, the existence of which I am becoming more and more convinced of.

I have exhausted all my opportunities for contacts with decision-makers at the global level, both in politics and business, and civil and military science. The Russians do not need me, China has closed in on its problems and closed the Internet and the country, the US is looking only for economic, monetary gain. In such a situation, I do not intend to reveal my know-how on extending human life to 600-800, and maybe even 5000 years - it is better to die.

I would like Humanity to understand that the benefit cannot be measured in money, that the highest benefit is the Life of Reason. To do this, we need to preserve the Earth for future generations, which is impossible without my technologies, and there are already huge problems. The development of the Solar System's colossal resources will make money and capital meaningless (one Ceres asteroid costs quadrillions of dollars, according to experts).

Therefore, I propose that Humanity establish the following motto as a global ideological and legal principle:

FOR THE BENEFIT OF REASON AND FOR ITS DEVELOPMENT IN THE NAME OF KNOWLEDGE.